



La Unión Sindical Obrera reivindica estabilidad laboral tras despidos en **Ecopetrol**, Colombia



Read this article in: [Español](#)

Añádalo a sus favoritos

6 septiembre, 2021 En el municipio de Sabana de Torres, Campo Provincia, sector Bonanza, la empresa de vigilancia SEVICOL efectuó el despido masivo de ocho trabajadores/as en la estatal petrolera **Ecopetrol**.

Frente a esta decisión dirigentes sindicales de la USO se manifestaron y repudiaron los hechos considerándolos un atropello a los derechos y bienestar de la comunidad de Sabana de Torres por parte de la empresa SEVICOL.

El pasado 31 de agosto, y luego de la notificación de dichos despidos, cerca de treinta mujeres de sindicatos minero energéticos de Colombia se revelaron en las oficinas principales de SEVICOL en Bogotá y reivindicaron la estabilidad laboral, la suspensión de las políticas de terciarización de servicios, garantías de puestos dignos y el cumplimiento de la convención colectiva firmada hace un año entre SEVICOL y la USO. No obstante, dos compañeras de los ochos trabajadores despedidos, con graves problemas de salud y a las que les terminaron el contrato dejándolas desprotegidas, sin posibilidades de reincorporarse a ningún trabajo, se encadenaron a los portones de las áreas industriales del Campo Petrolero Bonanza.

Los trabajadores/as despedidos llevan entre 10 y 25 años desarrollando sus funciones en el sector, dedicando su vida a su labor. Sin embargo, SEVICOL expresa que sus contratos fijos se terminan a razón a un falso acuerdo con las comunidades que le permite a la empresa no cambiar el contrato de estos trabajos por uno digno y con mayores garantías. Y por su edad, estado de salud y el contexto de creciente desempleo que viven el país y la región, estos trabajadores quedan en una situación de alta vulnerabilidad.

Según Viviana Ricaurte, actual fiscal de la USO Subdirectiva Sabana de Torres:

*"La misma terciarización que ha generado **Ecopetrol** con las empresas y con las comunidades ha hecho que se establezca un vínculo de corrupción ya que en algunas comunidades para que las personas puedan ingresar a trabajar en puestos convencionales de la industria nacional dentro del **petróleo**, tienen que pagar si quieren tener la carta territorial o el aval."*

Los sindicalistas hacen el llamado a **Ecopetrol** y a SEVICOL para que cumplan con los acuerdos establecidos, y que no se aprovechen de las comunidades ni afecten los derechos de los trabajadores

Por otro lado, Ricaurte expresó:

"SEVICOL los despide argumentando que tienen acuerdos con las comunidades, acuerdos que no existen realmente porque no hay documentos firmados y donde parte de la comunidad asegura no haber sido parte de esas reuniones ni entender porque se está rotando hoy por hoy; Como organización sindical estamos solicitando saber dónde están esos acuerdos, no hay ningún tipo de documento legal que avale la rotación de los y las trabajadoras"

- [📍 América Latina y el Caribe](#) [📍 Colombia](#) [Unemployment](#)
- [Ataque antisindical](#) [Energía \(petróleo, gas, electricidad y nuclear\)](#)
- [Stop al trabajo precario](#) [Salud y seguridad](#)

Related documents

Comunicado Comité Ejecutivo CUT Santander

Related Articles



Trabajadores de **Ecopetrol** inician movilizaciones en Colombia

2 julio, 2020 La Unión Sindical Obrera (USO, afiliada a IndustriALL en Colombia) denuncia que el gobierno busca utilizar la crisis sanitaria para vender los activos de la petrolera estatal ...



Dirigente de la Unión Sindical Obrera de Colombia es víctima de un atentado

21 febrero, 2020 Un dirigente de la Unión Sindical Obrera (USO, afiliada a IndustriALL Global Union en Colombia) fue blanco de un atentado el 17 de febrero por un grupo de personas armadas. Es...



USO Colombia pide proteger a los trabajadores tercerizados de **Ecopetrol**

23 abril, 2020 La Unión sindical obrera (USO, afiliada a IndustriALL en Colombia) le exige a la compañía **Ecopetrol** medidas para proteger los empleos de los trabajadores tercerizados frente a...



La preocupación sobre la violencia en Colombia: cuestión planteada en la CIT

21 junio, 2021 La violación del Convenio 87 de la OIT sobre la libertad sindical en Colombia estuvo en la agenda del Comité de la OIT sobre la aplicación de estándares durante la Conferencia...

Sobre IndustriALL

Los sindicatos afiliados a IndustriALL Global Union representan a más de 50 millones de trabajadores en 140 países en los sectores de **minería**, energía y manufacturas.

Luchamos para conseguir las mejores condiciones laborales y derechos sindicales en todo el mundo.

- [¿Quiénes somos?](#)
- [¿Qué hacemos?](#)
- [¿Dónde encontramos?](#)

Síguenos

Únete al movimiento y síguenos:

- [Facebook](#)
- [Twitter](#)
- [Youtube](#)
- [Instagram](#)
- Los titulares@IndustriALL

Contacta con nosotros

Para preguntas y cuestiones relacionadas con Prensa:

- info@industriall-union.org
- press@industriall-union.org